



1 学期が終わりました

1 学期 71 日が今日終わり、明日から夏休みが始まります。子どもたちは1つ上のお兄ちゃん、お姉ちゃんとなり、この1 学期、元気に、そして落ち着いた学校生活が送れました。また、1 年生は小学校生活にも慣れ、こちらも毎日元気に学校に来れたこと、嬉しく思います。

さて、明日から44日間の夏休みが始まります。自分で、または家族で色々と計画を立てていることと思いますが、夏休みには夏休みしかできないような体験をたくさんして、充実した休みになればいいですね。そして何より健康や安全には十分注意して、事故やけが、病気なく、全員元気な姿で2 学期を迎えてほしいと思います。

保護者・地域の皆様、1 学期間ご協力ありがとうございました。来学期もよろしくお願ひします。

第20回下田子ども夏祭り

7月5日(土)、下田子ども夏祭りが行われました。カラオケ大会、盆踊り、子ども神輿などのイベントの他、今年はさらに新しくもち投げ・菓子投げを加えました。いかがだったでしょうか。今年も地域の温かさ溢れる素敵な祭りとなりました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



5年宿泊学習楽しかったね

7月10日(木)～11日(金)、幡多青少年の家で5校連合の宿泊学習が行われました。みんな元気に、友だちもたくさん作って帰ってきました。来年の修学旅行につながるよい経験となったね。お疲れ様。



9月の主な予定

- 9月1日(月)
2 学期始業式
シェイクアウト訓練
- 9月3日(水)
視力検査
- 9月13日(土)
防災参観日
- 9月16日(火)
振休
- 9月18日(木)
えびっちょお話し
- 9月25日(木)
クラブ
- 9月26日(金)
後期児童会役員選挙
代表委員会

お世話になりました & また来年!

育休を取られていた中村先生の復帰に伴い、2 年生担任としてお世話になった永橋先生が1 学期をもって任期を終えました。かわいい子どもたちのためにご尽力下さりありがとうございました。

また、4年の 君が夏休みにカナダに帰ります。また来年、会えることを楽しみにしています。元気でね!

段ボール回収について

資源ごみとして回収している段ボールですが、市の規約変更に伴い、学校でも回収することとなりました。アルミ缶回収場所で集めていますので、よろしければご協力をお願いします。